



DOMINGO
7 DE AGOSTO
DE 2022
AÑO CVI TOMO IV.
NO. 38,322
CIUDAD DE MÉXICO
36 PÁGINAS
\$20.00

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA NACIÓN

HAY 17 BOMBEROS DESAPARECIDOS
ARDEN EN CUBA
DEPÓSITOS DE COMBUSTIBLE
El mayor incendio en la historia de la isla, que podría tardar días en extinguirse, suma un muerto y 121 heridos. El siniestro fue provocado por un rayo que impactó un tanque a las afueras de Matanzas. Países como México, Rusia y Estados Unidos enviaron ayuda material y técnica. / 20

DOMINICAL

PRIMERA

EN LA RAÍZ DEL MAL

Un libro narra la carrera criminal de El Mawicho, un sicario seducido por el dinero fácil, pero también abandonado por un Estado del que sólo conoció la corrupción. / 13



PRIMERA
Interpondrán 477 impugnaciones por elección en Morena
De las 553 casillas instaladas, en 407 hubo irregularidades, aseguró el morenista Alejandro Rojas Díaz Durán. / 2

EXCELSIOR
Fabiola Guarneros Saavedra **4**
Santiago García Álvarez **11**
Vianey Esquinca **15**



FUNCIÓN
SUEÑOS Y MAGIA
The Sandman, serie sobre el rey del mundo onírico, basada en los cómics publicados entre 1989 y 1996, llegó por fin a Netflix.

ADRENALINA
EL CRUZ AZUL, UN DESASTRE

CLASE	SANTOS	4
CRUZ AZUL	0	
RAYADOS	5	1
LEÓN	1	

EXPRESIONES ESTÁ LISTO PARA OTROS 40 AÑOS
El Centro Cultural Tijuana retomó su ritmo de actividades tras la pandemia. / 22

DEVOTOS DE LA GUADALUPANA, DEL NIÑO DE ATOCHA...

Políticos ahora sí les rezan a sus santos

EN LA ANTESALA DEL PROCESO electoral para 2024, funcionarios, legisladores y mandatarios ya no dudan a la hora de mostrarse en público como personas de fe

POR HÉCTOR FIGUEROA
Cuando en el 2000 Vicente Fox fue a misa en la Catedral Metropolitana y visitó la Basílica horas antes de asumir como presidente, hizo a un lado el tabú que por décadas impidió a los políticos mexicanos manifestar sus creencias religiosas.
Ahora, en la antesala del proceso para la elección presidencial de 2024, los políticos se muestran como personas de fe, o bien, si no practican alguna religión, manifiestan respeto a las creencias populares.
En las últimas semanas, un cuadro con la imagen del Santo Niño de Atocha se observa detrás del senador Ricardo Monreal, en los mensajes que graba en su oficina para compartirlos en redes sociales. En 2013, tras



Como antes lo hizo Vicente Fox, Ricardo Monreal es hoy uno de los políticos que muestra su fe católica.



Fotos: Archivo Excelsior y Especial

un atentado en su contra, el entonces diputado afirmó que el santo le había salvado la vida y le regaló una imagen a los 500 legisladores. Cada 12 de diciembre, la panista Margarita Zavala sube a sus redes el inicio de la letanía: "En el cielo una hermosa mañana...", en alusión a las mañanitas a la Virgen.
El presidente Andrés Manuel López Obrador ha señalado públicamente: "Yo me arrodillo donde se arrodilla el pueblo" y ha aparecido públicamente con

sacerdotes católicos y con pastores cristianos.
Otros políticos han pasado de ser ministros de culto a líderes partidistas, como el exsenador del PRD, Carlos Navarrete, quien fue pastor evangélico.
PRIMERA | PÁGINA 5

HAY OPTIMISMO ENTRE BRIGADISTAS Y FAMILIARES DE LOS TRABAJADORES

Redoblan esfuerzos para rescatar a mineros

POR ABRAHAM NAVA
Enviado
SABINAS, Coah.— Aunque hay maquinaria drenando la mina en la comunidad de Agujita, se conseguirá más equipo para bajar el nivel del agua y rescatar a los 10 trabajadores atrapados desde el miércoles.
"Se va a contratar más equipo, el que se tiene está trabajando a su máxima capacidad y todavía se pueden hacer otras cosas", dijo el gobernador Miguel Riquelme al visitar la mina.
Aunque reconoció que el tiempo juega en contra, se negó a dar un panorama fatal y afirmó que no se escatimarán esfuerzos de los gobiernos federal y estatal para sacar a los mineros.

- AVANCES**
- El agua es drenada a través de varios canales que evitan su regreso a la mina.
 - Una cámara fue metida a uno de los pozos y comprobó que ya estaba despejado.
 - Aunque la maquinaria trabaja a toda su capacidad, se busca más equipo.



La tarde de ayer se ofició una misa en la comunidad para pedir por el rescate; antes, se rezó un rosario cerca del pozo inundado.

Nazira Zogbi, secretaria estatal del Trabajo, explicó que el agua sigue desalojándose, pero una filtración de otro pozo complica el avance.
Tres sacerdotes oficiaron ayer una misa en la comunidad para pedir por los trabajadores. El tercer día tras el accidente transcurrió entre un ligero optimismo de familiares y rescatistas, pese a que el nivel del agua bajó sólo 2.5 metros más.
PRIMERA | PÁGS. 16 Y 17

PALESTINOS REPORTAN 24 MUERTOS
ESCALAN BOMBARDEOS EN GAZA
Israel anunció que sus ataques durarán al menos una semana, como prevención ante posibles represalias por la detención de un líder de la Yihad Islámica en Cisjordania. Autoridades palestinas aseguran que entre los muertos hay seis niños, además de 203 personas heridas. / 20



Foto: DPA